

MINISTERE DE L'AGRICULTURE ET DU DEVELOPPEMENT RURAL (MINADER)

AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N° 001/AON/MINADER/CMPM/2017 DU 06 07 2017 POUR LA FOURNITURE ET L'INSTALLATION DU MOBILIER ET DU MATERIEL DE BUREAU A L'UNITE DE COORDINATION DU PD_CVA "EN PROCEDURE D'URGENCE" FINANCEMENTS : PRÊT BAD N° 2000130015031 ET ETAT DU CAMEROUN (FONDS DE CONTREPARTIE DU PD_CVA)

1.OBJET DE L'APPEL D'OFFRES

Dans le cadre de la mise en œuvre des activités du **Projet de Développement des Chaînes de Valeur Agricole (PD_CVA)**, le **Coordonnateur National lance un appel d'offres national ouvert pour la fourniture et l'installation du mobilier et du matériel de bureau à l'Unité de Coordination du Projet.**

2.CONSISTANCE DU MARCHÉ

Les prestations du présent marché comprennent la fourniture et l'installation du mobilier et du matériel de bureau.

3.DÉLAIS DE LIVRAISON

Le délai maximum prévu par le Maître d'Ouvrage pour la livraison du mobilier et du matériel de bureau objet du présent appel d'offres est de : **Un (01) mois calendaire.**

4. ALLOTISSEMENT

Le mobilier et matériel de bureau à livrer se présente en un lot unique comme suit :

LOT unique : fourniture et installation du mobilier et du matériel de bureau composé de :

- **Quinze (15) Bureaux Directeur avec retour ;**
- **Douze (12) Fauteuils Sous-Directeur ;**
- **Trois (03) Fauteuils Chef de service ;**
- **Trente-cinq (35) Chaises Visiteur ;**
- **Trois (03) Bancs de réception ;**
- **Quinze (15) Armoires de bureau semi vitrée ;**
- **Dix (10) Chaise salle de conférence ;**
- **Deux (02) Coffres forts ;**
- **Deux (02) Ecrans plasma ;**
- **Trois (03) Fontaines à eau ;**
- **Un (01) Four micro-onde ;**
- **Un (01) Réfrigérateur ;**
- **Un (01) Aspirateur ;**
- **Deux (02) Broyeurs à papier.**

5.COÛT PRÉVISIONNEL

Le coût prévisionnel Hors Taxes est de vingt-sept millions cinq cent soixante-trois mille trois cent vingt (27 563 320) Francs CFA soit, trente-deux millions huit cent soixante-deux mille deux cent cinquante-neuf (32 862 259) Francs CFA Toutes Taxes Comprises.

6.PARTICIPATION ET ORIGINE

La participation au présent appel d'offres est ouverte à égalité de conditions aux personnes morales installées au Cameroun.

7.FINANCEMENTS

Le mobilier et matériel de bureau objet du présent appel d'offres sont financés sur les Fonds du Prêt BAD n° 2000130015031 et Etat du Cameroun (Fonds de Contrepartie du PD_CVA).

8.CONSULTATION DU DOSSIER D'APPEL D'OFFRES

Le dossier peut être consulté aux heures ouvrables à l'Unité de Coordination du Projet de Développement des Chaînes de Valeur Agricole (PD_CVA), sise à la nouvelle route Omnisport (Avenue FOE), Rue 1309, Téléphone. : +237 691 14 80 60 / 691 14 80 82 Email. : pdcva.pdcva@gmail.com; etemsonbd@yahoo.fr;pdcva@pdcvacameroun.com; ou au Service des Marchés du MINADER, Tél. : (+237) 222 22 16 24; dès publication du présent avis.

9.ACQUISITION DU DOSSIER D'APPEL D'OFFRES

Le dossier peut être obtenu à l'adresse ci-dessus dès publication du présent avis, contre versement d'une somme non remboursable de **cinquante mille (50 000) Francs CFA**, payable au Compte d'Affectation Spécial CAS ARMP N°335 988 60001-94 à la BICEC, représentant les frais d'acquisition du dossier.

10.REMISE DES OFFRES

Chaque offre rédigée en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont, un (01) original et six (06) copies marqués comme tels, devra parvenir au service des marchés du MINADER, Yaoundé - Cameroun, au plus tard le 01 08 2017 à 11 heures et porter la mention :

"AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL

n° 001/AON/MINADER/CMPM/2017 du 06 07 2017

POUR LA FOURNITURE ET L'INSTALLATION DU MOBILIER ET DU

MATERIEL DE BUREAU A L'UNITE DE COORDINATION DU PD_CVA"

"A N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT"

11.CAUTIONNEMENT PROVISoire

Chaque soumissionnaire devra joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission établie par une banque de premier ordre agréée par le Ministère chargé des finances et dont la liste figure dans la pièce 11 du DAO d'un montant de cinq cent mille (500 000) Francs CFA et valable pendant trente (30) jours au-delà de la date limite de validité des offres.

12.RECEVABILITÉ DES OFFRES

Sous peine de rejet, les pièces du dossier administratif requises devront être produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou une autorité administrative compétente, conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres. Elles devront obligatoirement dater de moins de trois (03) mois ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'avis d'appel d'offres.

Toute offre non conforme aux prescriptions du présent avis et du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable. Notamment l'absence de la caution de soumission délivrée par une banque de premier ordre agréée par le Ministère chargé des Finances ou le non-respect des modèles des pièces du Dossier d'Appel d'Offres, entraînera le rejet pur et simple de l'offre sans aucun recours.

13.OUVERTURE DES PLIS

L'ouverture des plis (pièces administratives, offres techniques et offres financières), qui se fera en un temps, aura lieu le 01 08 2017 à 12 heures par la Commission de Passation des Marchés auprès du Ministère de l'Agriculture et du Développement Rural (CMPM/MINADER) et dans la salle des réunions du MINADER - Yaoundé/Cameroun

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une personne de leur choix.

14.Critères d'évaluation**14.1.Critères éliminatoires**

- **absence de la caution de soumission ;**
- **absence ou non-conformité d'une des pièces administratives requises ;**
- **non-conformité de l'offre technique aux spécifications techniques ;**
- **fausse déclaration ou pièces falsifiées ;**
- **non-respect des modèles de pièces ;**
- **absence de déclaration sur l'honneur ;**
- **non-respect des délais de livraison ;**
- **non production de prospectus en couleur ;**
- **absence d'engagement d'assurer le Service Après-Vente pendant la période de garantie.**
- **non satisfaction d'au moins 80% de critères essentiels.**

14.2.Critères essentiels

Les critères essentiels à la qualification des soumissionnaires portent sur :

- les marchés similaires des trois dernières années oui/non ;
- le chiffre d'affaires annuel moyen des trois dernières années oui/non ;
- l'attestation et la description du service après-vente oui/non ;
- la garantie oui/non.

15.ATTRIBUTION DU MARCHÉ

Le Maître d'ouvrage Délégué attribuera le marché au soumissionnaire dont l'offre aura :

- **été jugée pour l'essentiel conforme au Dossier d'Appel d'Offres ;**
- **satisfait à tous les critères éliminatoires, et**
- **été évaluée la moins-disante.**

16.DURÉE DE VALIDITÉ DES OFFRES

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant quatre-vingt-dix (90) jours, à compter de la date limite de remise des offres.

17.RENSEIGNEMENTS COMPLÉMENTAIRES

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables l'Unité de Coordination du **Projet de Développement des Chaînes de Valeur Agricole (PD_CVA)**, sise à la nouvelle route Omnisport (Avenue FOE), Rue 1309, Téléphone. : +237 +237 691 14 80 60 / 691 14 80 82 Email. : pdcva.pdcva@gmail.com; etemsonbd@yahoo.fr; pdcva@pdcvacameroun.com; ou au Service des Marchés du MINADER.

Le Coordonnateur National
Mahamat Abakar

MINISTRY OF AGRICULTURE AND RURAL DEVELOPMENT

OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDERS NO. 002/ONIT/MINADER/MTB/2017 OF THE 06 07 2017
FOR SUPPLYING, PUTTING INTO SERVICE AND AFTER-SALES SERVICE OF ROLLING STOCK IN EMERGENCY PROCEDURE FOR PD-CVA COORDINATION UNIT
FINANCING: 2016 COUNTERPART FUND
BUDGET ALLOCATION: 50 30 392 01 340050 2813

1. Purpose of the Invitation to Tender

As part of the implementation of the activities of the **Project for Developing Agricultural Value Chain (PD_CVA)**, the National Coordinator hereby, launches an open national invitation to tender for supplying, putting into service and after-sales service of rolling stock for the Project Coordination Unit.

2. Consistency of the contract

The services of this contract include the supply, put into service and after-sales service of a 4x4 pick-up, a Wagon Station vehicle for tourism.

3. Delivery deadline

The maximum deadline predicted by the Owner for the delivery of rolling stock, purpose of this invitation to tender is: One (1) calendar/ batch.

4. Allotment

The rolling stock is subdivided in two (2) batches as follows:

- BATCH 1: supply, put into service and after-sales service of a Wagon Station tourism vehicle;
- BATCH 2: supply, put into service and after-sales service of a 4X4 Pick up.

A bidder may bid for one lot only or for both lots.

A Bidder may be awarded one or both batches.

5. Estimated cost

The estimated costs excluding tax are **fifty million seven hundred and thirty-seven thousand five hundred (50,737,500) CFA francs for batch 1 and twenty-four million nine hundred and forty-six thousand two hundred and ninety-four (24,946,294) CFA francs for batch 2.**

6. Participation and origin

Participation in this invitation to tender is open on equal terms to vehicle dealers set up in Cameroon.

7. Financing

The supply subject of this invitation to tender shall be financed by the Counterpart fund of Project for developing Agricultural Value Chains (PDCVA) for the 2016 fiscal year, budget allocation: 50 30 392 01 340050 2813.

8. Consultation of the Bidding Documents

The file may be consulted during working hours at the **Coordinating Unit of the Project for Developing Agricultural Value Chains (PD_CVA), located at the "nouvelle route" (new road) Omnisport (FOE Avenue), Street 1309, Phone number. : +237 691 14 80 60/691 14 80 82, E-mail address. : P d c v a . p d c v a @ g m a i l . c o m ; p d c v a @ p d c v a c a m e r o u n . c o m e . e t e m e @ p d c v a c a m e r o u n . c o m ; or at MINADER Contracts Service, Phone number. : (+237) 222 22 16 24;** as from the publication of this notice.

9. Acquisition of tender file

The file may be obtained from the above address upon publication of this notice, with a payment of a non-refundable sum of **one hundred thousand (100,000) CFA francs**, payable in the **Special Assignment Account CAS ARMP No. 335 988 60001-94 at the BICEC**, representing the acquisition fees of the file.

10. Submission of the bids

Each bid written in French or English in seven (7) copies of which, one (1) Original and six (6) copies marked as such, must reach the **MINADER Contracts Service, Yaounde - Cameroon**, latest on **01 08 2017 at 11 o'clock** and bear the following words:

"OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER

No. 002/ONIT/MINADER/MTB/2017 OF THE 06 07 2017

FOR SUPPLYING, PUTTING INTO SERVICE AND AFTER-SALES SERVICE OF ROLLING STOCK IN EMERGENCY PROCEDURE FOR PD-CVA COORDINATION UNIT"

"(TO BE OPENED ONLY DURING THE BIDS OPENING SESSION)"

11. Provisional deposit

Each bidder shall attach to his administrative documents a bid bond issued by a first class bank approved by the Ministry of Finance and listed in document 11 of

the Tender File of an amount of **one million (1, 000,000) CFA francs** for the batch 1 and **five hundred thousand (500,000)** for batch 2 and valid during thirty (30) days beyond the validity deadline for bids.

12. Admissibility of bids

Under penalty of rejection, the required administrative documents must be produced in

Originals or in true certified copies by the issuing authority or a competent authority, in accordance with the provisions of the Special Regulations for the Invitation to Tender. They must be dated less than three (3) months or have been drawn up after the date of signature of the invitation to tender notice.

Any bid not in compliance with the requirements of this notice and the Tender file will be declared inadmissible. Including the absence of the bid bond issued by a first class bank approved by the Ministry of Finance or the disrespect of the Bidding Documents models, will result in the rejection of the offer without any resort.

13. Bid opening

The opening of bid (administrative documents, technical and financial offers), that shall roll out in one time will take place on the **01 08 2017 at 12 o'clock by the Ministerial Tender Board of the Ministry of Agriculture and Rural Development (MTB/MINADER) and in the MINADER meeting room at Yaounde/Cameroon**

Only bidders may attend this opening session or be represented by a person of their choice.

14. Selection criteria**1.1 Qualifying criteria**

- lack of bid bond;
- absence or not compliance with one of the required administrative
- not compliance with the technical offer to technical regulations;
- false (s) statement (s) or forged documents (s);
- Disrespect of the document models;
- failure of affidavit;
- disrespect of the delivery deadline;
- failure of the commitment to ensure after-sales service during the period of warranty.
- not satisfying of at least 80 per cent of essential criteria.

1.2 Essential criteria

The essential criteria for qualifying bidders are about:

- > similar contracts for the last three years: yes / no;
- > the average annual turnover for the last three years: yes / no;
- > the authorization (permission) of the manufacturer: yes / no;
- > the certification and description of the after sales service: yes / no;
- > the warranty: yes / no.

15. Award of the contract

The Client appointed shall award the contract to the bidder whose bid will have:

- > be essentially adjudicated in conformity with the Tender Files;
- > respected all the elimination criteria; and,
- > been evaluated the lowest.

16. Duration of validity of bids

Bidders shall remain bound by their bids during **ninety (90) days**, as from the deadline for the submission of bids.

17. Additional information

Additional information can be obtained during working hours at the Coordination Unit of the **Project for Developing Agricultural Value Chains, located at "nouvelle route" (new road) Omnisport (FOE AVENUE), Street 1309, Phone number: +237 +237 691 14 80 60 / 691 14 80 82 Email address. : p d c v a . p d c v a @ g m a i l . c o m ; e . e t e m e @ p d c v a c a m e r o u n . c o m ; or at the MINADER Contracts Service, Phone number: (+237) 222 22 16 24.**

The National Coordinator
Mahamat Abakar